
 

 

 

 

Solidarité    Engagement   Respect 

Procès-verbal 

 

Conseil d’établissement de l’école Des Belles-Rives 

 

25 octobre 2022 à 18H30 

 

 

Personnes présentes : 

- Andrée Auger-Lafontaine, directrice 

- Nancy Vallerand, directrice adjointe 

- Christine Plouffe, représentante du service de garde 

- Fannie Laurier, orthopédagogue 

- Camile Nobert, enseignante 

- Sophie Houle, enseignante 

- Simon Leblanc, enseignant 

- Martin Latour, parent 

- Philippe Tremblay, parent 

- Olga Zagiannakis, parent 

- Catherine Champagne, parent 

 

Personnes absentes : 

- Nathalie Laplante, enseignante 

- Herbert Nkwimi, parent 

- Karine Foucault, parent 

- Serghei Lipovan, parent 

 

 # SUJET 

 1 Mot de bienvenue 

 2 
Vérification du quorum 
Le quorum est constaté 

CE2022-12 3 
Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Madame Zagiannakis 
Appuyé par Monsieur Latour 

CE2022-13 4 
Adoption du procès-verbal du 6 septembre 2022 
Proposé par Monsieur Latour 
Appuyé par Madame Laurier 

 5 
Parole au public 
Aucun membre 

 



CE2022-14 6 

Règles de régie interne du conseil d’établissement de l’école des Belles-Rives 
2022-2023 
Nous avons ajouté que les rencontres peuvent se faire en présentiel et en virtuel. Il y a 
un changement à faire pour centre de services scolaire. 

CE2021-43 7 

Normes et modalités et d’évaluation 
La direction nous présente les normes et modalités d’évaluation.  Elle a ajouté le 
processus pour faire une demande de révision d’un résultat.  Le document sera envoyé 
aux parents. 

CE2021-44 8 
Projet éducatif 
Nous en sommes à la révision du projet éducatif, donc un point sera ajouté à chacune 
des rencontres. 

CE2021-45 9 

Formation obligatoire pour les nouveaux membres des CE 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-etsecondaire/gouvernance-
scolaire/conseiletablissement/formation-obligatoire 
 

 10 

Présentation des états financiers 2021-2022 
 
Présentation d’exemples de surplus et de déficit ainsi que les raisons de ceux-ci.  
 
Surplus : l’achat de pupitres ne s’est pas fait de manière souhaitée puisque les 
entreprises n’étaient pas en mesure de fournir à la demande. 
 
Explications du don de 1$ avec le don à Ola Bamboo et la collecte de fonds ; 
Campagne de financement ; 
Perfectionnement des enseignants ; 
Il n’y avait pas de congrès l’an dernier. Ça explique pourquoi le gros montant ; 
Mesures non reportables ; 
La difficulté à faire des sorties l’an dernier ; 
Surplus pour le budget collation. Toutefois, le projet de collations saines de Madame 
Savoie permet d’utiliser davantage le budget.  
 

CE2022-15 11 

Chandails pour les élèves et vente de vêtements 
 
L’intention est de développer le sentiment d’appartenance à l’école. Porter notre 
chandail une fois par mois ou par semaine.  
Présentation de l’idée de vendre des articles dérivés pour les parents. 
 
Proposé par Monsieur Latour 
Appuyé par Madame Zagiannakis 
Adopté à l’unanimité 
 
Discussion d’augmenter le prix de vente des articles. Les membres du conseil 
d’établissement seront consultés pour la décision finale.  
 

CE2022-16 12 

Sorties scolaires 
 
Sortie du préscolaire 5 ans à la bibliothèque Guy-Sanche 
Guignolée : Les 6e années font des affiches et la collecte de denrées  
 
26 janvier porte ton pyj (Opération enfant soleil) 
 
Proposé par Madame Zagiannakis 
Appuyé par Madame Champagne 
 
Il y aura de petites vérifications pour des activités du deuxième cycle qui se dérouleront 
en 2023. 
 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-etsecondaire/gouvernance-scolaire/conseiletablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-etsecondaire/gouvernance-scolaire/conseiletablissement/formation-obligatoire


 

 13 

Communications 

1. Direction 
Collation santé à toutes les semaines 
Les parents sont heureux de voir leurs enfants manger des fruits 
Danse de l’Halloween ce vendredi organisé par l’OPP 
Déploiement du programme Hors-piste dans toute l’école afin de mieux outiller les 
enfants et les familles avec l’anxiété. 
Comité de valorisation a toujours l’intention de récompenser les enfants qui font les 
bons choix. La prochaine activité se déroulera vendredi (Bingo d’Halloween). Le 
prochain objectif sera de se déplacer calmement dans l’école.  
Mobi-O sera à l’école pour discuter des corridors scolaires. 
Maison hantée dans la bibliothèque lundi et amasser des sous pour Centraide. 
 

2. Personnel de l’école 
Préscolaire : accueillera la remplaçante de Mme Chartrand qui quitte en congé de 
maternité. 
Adaptation de la promesse des brigadiers par Mme Laplante pour les maternelles 4 
ans avec la visite de ceux-ci lors d’une récréation. 
Premier cycle : Mme Amoura a pris le relais de madame Vaillancourt. 
Deuxième cycle : une belle dynamique dans l’équipe. 
Troisième cycle : mise en place d’ateliers trois fois par semaine. 
Madame Laurier : travail collaboratif afin de mieux répondre aux besoins des 
enfants. 
 

3. Service de garde 
Ajustements du service de garde avec l’augmentation des couts de l’autobus pour 
les sorties et les structures gonflables qui ne sont jamais arrivés. 
 

4. Comité de parents 
Le comité nous informe sur les demandes pour la construction d’une école 
secondaire dans les collines. 
 

5. O.P.P. 
L’équipe est prête pour la danse de vendredi. 
 

 14  Prochaine rencontre : Mardi 29 novembre 2022 

CE2022-17 15 
Levée de l’assemblée 
Proposé par Monsieur Latour 
Appuyé par Madame Zagiannakis 

 
 
 
 
 

Secrétaire de réunion : Simon Leblanc (gagnant au tirage 😉) 


